



## Rotaract-Club spendet 3500 Euro

**TISCHLEIN DECK DICH Verein sorgt für warme Mahlzeiten.**

Noch während ihrer Tätigkeit als Sonderpädagogin hat Ulla Feldhaus, ehemalige Bürgermeisterin von Solingen, es selbst erlebt. Kinder wurden hungrig in die Schule geschickt. Das hat sie sensibel gemacht: Später kam ihr immer mehr zu Ohren, dass Kinder nicht am Mittagstisch im offenen Ganztags teilnehmen können, weil die Familien - aus welchen Gründen auch immer - das Geld dafür nicht aufbringen konnten. Schnell fand sie Mitstreiter wie Vorstandsmitglied Hermann-Josef Dörpinghaus, die seitdem an ihrer Seite dafür sorgen, dass der Tisch auch

für bedürftige Kinder immer gedeckt ist. Ulla Feldhaus betont: „Es darf nicht mit dem Geld zusammenhängen, ob Kinder im Ganztags eine gute Förderung erhalten.“ Im vergangenen Schuljahr wurden 649 Kinder unterstützt.

Gestern bekam der Verein „Tischlein deck dich“ vom Solinger Rotaract Club 3500 Euro überreicht. Das Geld ist der Erlös aus einem karitativen Fußballturnier, das der Rotaract Club Solingen-Neandertal organisiert hatte. 16 Betriebs- und Hobbymannschaften nahmen daran teil. Auch nächstes Jahr will der Club wieder ein Spiel organisieren. Der Termin steht schon fest: 2. April 2011. Schon jetzt können sich Interessierte anmelden: <http://rac-sgn.de>. Weltweit gibt es 7500 Rotaract Clubs, in Deutschland sind es 168 Clubs mit dem Motto: Lernen, helfen, feiern.

